

Spende zum Jubiläum in der Pfarrkirche Chor "Grenzenlos" unterstützt zwei soziale Projekte



Tausend Euro für soziale Zwecke: die Chormitglieder übergaben symbolische Schecks an Projekte für Ruanda und Peru.

Alfter (fes). Sein 25-jähriges Bestehen feierte der Chor "Grenzenlos" in diesem Jahr. 340 Besucher kamen zum Benefiz-Jubiläumskonzert in die katholische Pfarrkirche St. Matthäus nach Alfter. Jeweils 500 Euro konnten die Sängerinnen und Sänger jetzt an zwei Projekte spenden, die Kinder und Jugendliche in Peru und Ruanda bei ihrer Schul- und Ausbildung unterstützen.

Einmal gingen 500 Euro an das Projekt "Cajamarca". Das Peruanische Projekt betreibt eine Sonderschule mit einem Heim für behinderte Kinder und Jugendliche. Die Stadt "Cajamarca" liegt im Norden der Peruanischen Anden. Den Scheck erhielten Gerda Siebenbach und Brigitte Rausch vom Eine-Welt-Kreis der Evangelischen Kirchengemeinde Vorgebirge (Alfter). Einen weiteren Scheck ebenfalls über 500 Euro erhielten Dechant Rainald M. Ollig und Sonja Suermann vom Kinderhilfe-Projekt "Mazimpaka" des Arbeitskreises Ruanda der Alfterer St. Matthäus-Gemeinde.

